



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 31 juillet 2014

Communiqué de presse

Pollution maritime (Compléments)

Ce matin aux environs de 7 heures 30, la SARA a constaté une fuite de pétrole brut à l'appontement de la Pointe des Carrières.

A l'heure actuelle la nappe s'éloigne vers le large poussée par le vent, sans toucher les côtes.

Selon la SARA moins d'une centaine de litres se sont échappés. Il s'agit de pétrole brut léger dont le coefficient de dispersion est élevé et qui a un taux d'évaporation de plus de 50% (en 12 heures).

Les services de l'État assurent le suivi de la situation en lien avec l'exploitant.